Analizarán la Represión Obrera en Argentina

BUENOS AIRES, 21 de febrero (AFP-AP-EFE).— Las constantes denuncias de represión militar en contra del movimiento obrero, serán analizadas a partir de hoy por una delegación de la Confederación Internacional de Sindicatos Libres (CISL), cuando se cumplen 10 días del secuestro del dirigente gremial, Oscar Smith.

La misión está encabezada por Otto Kersten, presidente de la CISL, con sede en Bruselas, que agrupa a los principales sindicatos del mundo occidental. La completan dirigentes obreros europeos y latinoamericanos, entre éstos Julio Echeverri, secretario de la Organización Regional Interamericana de Trabajadores (ORIT), filial de la CISL.

La intervenida Confederación General del Trabajo (CGT) de la Argentina se había adherido formalmente a la CISL casi un año antes del derrocamiento de la presidenta Isabel Perón. Sus principales gremios (metalúrgico, textil, de la electricidad, empleados de comercio, ferroviario, portuarios, marítimo, etc.), están, a su vez, afiliados a los Sindicatos Profesionales Internacionales (SPI), íntimamente conectados con la central sindical de Bruselas.

Esa estrecha vinculación con la CISL ha permitido a los dirigentes gremiales peronistas realizar presiones y gestiones en el exterior. En su mayor parte están orientadas a lograr la libertad de varios centenares de dirigentes obreros detenidos a partir del 24 de marzo, muchos de ellos sin haber sido sometidos a proceso. A otros se les iniciaron causas por supuestos manejos dolosos de los fondos gremiales. También reclaman los dirigentes obreros locales el levantamiento de la intervención a la mayoría de los sindicatos, y que quede sin efecto la prohibición de realizar toda forma de actividad gremial, decretada por el régimen militar.

Respecto al paradero de Smith, secretario general del Sindicato de Luz y Fuerza, hoy se cumplieron 10 días sin que exista indicio alguno sobre su paradero.

LA REPRESION ARGENTINA, "NAZISTA".

En Ginebra, Roberto Guevara, hermano del "Che", afirmó que los métodos de represión en la Argentina "son comparables a los de las fuerzas de ocupación nazi durante la Segunda Guerra Mundial".

En conferencia de prensa organizada por la "Comisión Argentina para los Derechos del Hombre", que agrupa a diversas personalidades argentinas en el exilio, Guevara, abogado y ex-defensor de prisioneros políticos en Buenos Aires, condenó el "sistema de los secuestros".

"Esta forma de represión es utilizada en la Argentina, más que en otros países", indicó Guevara.

En un documento entregado a la prensa, la comisión estimó en 2 mil 300 el número de personas que perecieron desde la toma del poder por los militares en la Argentina.

Existen además unos 10 mil prisioneros políticos y el número de desaparecidos se eleva entre 20 y 30 mil personas, dijo Guevara. Otro abogado argentino, Eduardo Duhalde, denunció lo que calificó de "terrorismo de Estado".